

Schwechat (Bezirk Bruck an der Leitha): Buchpräsentation Markus Berndt: Diabetes Ade

Aus aktuellem Anlass organisierter Baumeister Manfred Leiner, selbst betroffen von Diabetes Typ 2, den Vortrag des Bestsellerautors Markus Berndt unter dem Motto „Gesund sein – gesund bleiben. Schlemmen ohne Reue“.

Markus Berndt fand im Eigen-test heraus, welche Lebensmittel ihm guttun und welche nicht. Nach jeder Mahlzeit hat er sich in den Finger gestochen und den Blutzuckerspiegel gemessen. Nach diesem Selbsttest hat er zum Beispiel Weizenmehl ganz von seinem Speiseplan gestrichen. Doch man muss dadurch nicht auf seine Lieblingsspeisen verzichten. Tiramisu oder Käsespätzle stehen weiterhin auf seinem Speiseplan, jedoch mit alternativen Mehlen und dem Zuckerzusatz Erythrit zubereitet. Dass diese



Speisen genauso schmecken wie herkömmlich zubereitet, durften die Besucher selbst vor Ort testen. Der Vortrag wurde mit der feierlichen Eröffnung des Innovationszentrums der Immobilienwelt

Leiner, der sogenannten „Backstube“ verbunden. Tatsächlich befand sich in diesen Räumlichkeiten damals die Backstube der Familie Viktorin. Heute wird dort kein Brot mehr gebacken, sondern

www.kmu-center.at
Das Service-Center für UnternehmerInnen
Ihre Firmen-Adresse im Herzen von Wien
Pro Service nur € 90,-/Monat:
Geschäftsadresse
Telefon - Service
Räumlichkeiten
All Inkl. Webseite
Business - Film
Vereinbaren Sie jetzt Ihr Info-Gespräch:
+43 (1) 532 01 80
office@kmu-center.at
Nettopreise vorbehaltlich Preisänderungen & Druckfehler

V.l.: Markus Berndt, Manfred Leiner und Maria Leiner.

Foto: NÖN/Wimmer

innovative Ideen sowie Vorträge und Veranstaltungen abgehalten. Nach dem erfolgreichen Vortrag von Markus Berndt lässt die nächste Veranstaltung bestimmt nicht lange auf sich warten.

Schwechat (Bezirk Bruck an der Leitha): „So schützen Sie sich vor Cyberkriminalität“



V.l.: Sabine Wolfram, Harald Wenisch und Vera Sares.

Foto: Bst

IT-Sicherheit für Werber und Kreative ist ein großes Thema. Denn Cyberattacken aus dem Netz steigen deutlich an.

Viele Unternehmen werden zur Zielscheibe für Cyberkriminelle, da sie den Angreifern quasi Tür und Tor zu ihren Daten öffnen. Grund genug für die Bezirksvertrauenspersonen Vera Sares und Sabine Wolfram ein Businessfrühstück für Kollegen der WKNÖ Fachgruppe Werbung und Marktkommunikation zu organisieren. IT-Experte Harald Wenisch stellte klar, dass wir – im Fall der Fälle – Angriffen nicht hilflos ausgeliefert sind. Der Sprecher der Experts Group IT-Security schnitt die Themen Back-up, Datendiebstahl, Datenbeschädigung oder

auch Wirtschaftsspionage an, die im Steigen ist. Ziel sei es, für den Anlassfall einen Plan zu haben, vergleichbar mit einem Konzept für Krisenkommunikation.

Der Profi beschrieb die aktuelle Vorgehensweise der Angreifer und wie jeder Unternehmer damit umgehen und sich schützen kann. Ebenso steigend: Inkassobetrug und Bestellbetrug. Wichtig sei es, schon im Vorfeld mit der passenden Prävention so gut als möglich vorzusorgen.

Tipps dazu gibt es in zahlreichen Broschüren der Experts Group IT-Security – www.wko.at/itsecurity In Kürze wird eine Cyber-Security-Hotline eingerichtet, an die man sich im Notfall wenden kann.

Alle Services unter wko.at/noe

Bruck an der Leitha: Coala-Trachten und Kinderdirndl neu eröffnet



Mario Alejandro Andrade Rodriguez de San Miguel mit Bezirksstellenleiter Thomas Petzel (r.).

Foto: Bst

Kürzlich eröffnete Mario Alejandro Andrade Rodriguez de San Miguel sein neues Geschäft in der Brucker Innenstadt. Zum Angebot des Ladens zählt ein umfangreiches Sortiment an Trachten und Kinderdirndl, wobei auch eine

fachgerechte und individuelle Beratung nicht zu kurz kommt. Bezirksstellenleiter Thomas Petzel überreichte dem Unternehmer ein Gästebuch und wünschte für die Zukunft viele Kunden und guten Geschäftserfolg.